
 

 

碧瑤市高等教育機構被要求取消收取學生雜費 

 

駐菲律賓代表處教育組 

 

碧瑤市議會已提交決議，要求該市高等教育機構給予學生雜費全

額或部分減免。該決議的主要提案者 Levy Lloyd Orcales議員週一表

示，在完全實施線上課程的情況下，收取雜費是毫無根據的。該委員

會決議敦促高等教育機構研究雜費全額或部分減免的可能性，因為收

取這些費用可能無法達到其預期目的。雜費包括體育活動費、視聽費、

文化費、醫療費、圖書館費、實驗室費和網路費等。 

Orcales指出，由於新冠肺炎疫情大流行導班級的實體課程中斷，

學生和家長一直要求減免學費。他補充說，高等教育委員會

(Commission on Higher Education, CHED)一定會有所作為。CHED早

些時候宣布，它將為即將在八月開始的下一學年研擬靈活的學習安

排。 

CHED-科迪列拉行政區(Cordillera)代表 Jimmy Catenas在最近的

一次市議會會議上表示，大學和學院應研究其科技水準及學生的數位

能力，以確定最佳的學習方式。Catenas 說，具有高水平科技、具有

足夠使用設備、穩定網路連接和高數位能力的學生和機構，可以選擇

線上學習模式。同時，具有中等科技水平和網路連接速度較慢者，可

以採用線上和非線上結合的學習方式。Catenas 補充說，那些幾乎沒

有科技甚至沒有網路連接者，可能會採用非線上的學習方式。他表示，

一些大學校院已進行了相關的調查，以確定在新常態下將採用哪一種

方式來促進學習。Catenas也補充說，迄今 CHED尚無提出學費減免

的指導方針。然而，這是 CHED的權責，而且極有可能如此推動。 
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